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Top 6.7 Ausbau der Bahnstrecke

Frau Goerke verweist auf einen Zeitungsartikel zum Thema „Ausbau der 
Bahnstrecke“. Die Bahn verweigert den zweigleisigen Ausbau, da die 
Wirtschaftlichkeit nicht belegbar ist. Es verbleibt somit voraussichtlich der eingleisige 
Streckenausbau.
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